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「体 感 温 度 その２」 
 

 一年ごとに、自分の感覚を振り返ってみる
のは良いと・・・・・。思いながら一年の年
頭を。 
 昨年の今頃は、政権交代があったからとい
ってすぐには良くなるものではないが、その
うちにきっと良くなるだろうと思っていまし
た。ところが、ところが・・・・この原稿を
書いている時点で言えば、期待に胸を膨らま
せた民主党政権は決して前に向かって進んで
いる状態にはなくて、えっちらおっちら迫り
来る大波と風をよけるのが精一杯の状態にな
っています。「金と政治」「普天間」「閣僚の
失 言 」「 北 朝 鮮 ・ ・ ・ ・ ・ 」 な ど な
ど・・・・・・・・。 
 公 務 員 を取り巻く課題もなかなか
で・・・・・・・公務員給与こそ賃下げの人
事院勧告は実施ということになりましたが、
民主党マニュフェストには「国家公務員の総
人件費２割削減」がうたわれ、さらに生活に
しわ寄せが来そうな状態にあり、我々地方公
務員も防戦に必死の態です。労働基本権の回
復も言われていますが・・・・・・この原稿
が日の目を見ている時点でどこまで進んでい
るのやら・・・・・・。なんとも、なんとも
歯がゆい状況だと・・・・・。 
 
 銀座に縁あって・・・・・、銀座の片隅単
身赴任生活４年目をしています。・・・・・
昨今感じる銀座ですが・・・・店の中のこと
は良くわからないのですが。歩いている人を
見ると、中国人の人出がもっと多かったのに
なんとなく少なくなったような気がしていま
す。「そうや、そうや」と言ってくれる人も
いれば、「いいや、元から居る中国人も居る
し、そんなに変わってへんのちゃうか」とい
う人もいますが・・・・・ヨーロッパ・アメ

リカ系の人のほうをよく見かけるような気が
するのは私だけではないと思います
が・・・・。もっと路上で中国語が聞かれ
て・・・・「えっ、ここは日本の真ん中やよ
なぁ」と思ったのは私だけではなかったと思
います。尖閣諸島の問題が、中国との外交上
の問題が・・・・影響しているのは確かだと
思うのは、蟻の一点から世界を見すぎでしょ
うか・・・・。 
 話は違いますが・・・・・銀座にはビルを
建てているクレーンがまだまだ見受けられま
す。東京というのが正しいかもしれません
が・・・・・。空家になったところもあるけ
れど、どこかで誰かがその場所をそのままに
してはおかない・・・・・そんな状況にある
ように。田舎（私の田舎は三重県亀山市です。
いっときシャープ亀山工場で名を聞かれたこ
ともあったかと）では、もう決してクレーン
の姿など見ないような気がします。亀山もシ
ャープの工場が半分撤退したことで、いっぱ
い建ったマンションも空きが目立つようです。
数年前にこんなにマンション建ってもええん
やろかと思うぐらい亀山にマンションができ
ました。近所の人も今までの畑をやめて小さ
なアパートを建てました。でも今はその小さ
なアパートも満室状態にはなっていないよう
です。ミニミニの看板ばかりが目立つような
気がします。やっぱり東京はまだまだ勝って
る な ぁ と 思 う の は 私 だ け で は な い
と・・・・・。田舎と都会・・・それも東京
と・・・・はまだまだ開いていくのではない
かと感じています。 
 また話は変わりますが・・・・・・銀座の
真ん中にJRAの場外馬券売り場があります。
なんで、銀座に場外がとか思っていたのは最
初だけで・・・・・ようこんなに人が来るな
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労調協理事、新年を語る 

ぁと思っていました。休みの日にしかその近
くを通ることはないのですが・・・・・手を
ポケットに突っ込んでオッズを見ているおっ
ちゃん、喫茶店で必死に赤マークを走らせて
いるおっさん・・・・・・いっぱい居ました。
でも心なしか最近・・・・・人の出が悪くな
っているような気がしています。歩いて場外
の前を通るときに人にぶつからなくなりまし
た。銀座に住みだしたころには、おっちゃん
たちを避けて歩いた記憶が・・・・・・あり
ます。本当の人数の推移は分かってないんで
すが・・・・・・金回りが悪くなるとギャン
ブルが流行ったのは昔で、今は逆なんだと聞
いたことがあります。金回りが悪くなったと
きの人の行動力学は分かりませんが・・・・
なんか変わってきているような気がしていま
す。 
 
 東京へ来てから、私自身の生活で大きく変
わったことがあります。 
 三重県で生活しているころは私の歩くスピ
ードはほんとにゆっくりでした。決して人を
追い抜くとか、人より早く目的地に着くこと
はありませんでした。それでいいと思ってい
ましたし、不自由を感じることもありません
でした。当然、東京へ来た当初は人に追い抜
かれることはあっても、人を追い抜くことは
ありませんでした。周りに見るものがたくさ
んあって目移りしてよけいに歩くのも遅かっ
たように思います。東京の人はなんでこんな
に速く歩くんだろうと思っていました。とこ
ろがです・・・・最近、この１年ぐらいかな
ぁ・・・・たまに人を追い抜くことがありま
す。なんでこの人はこんなにゆっくり歩いて
いるんやろと思うこともあるようになりまし
た。それでも友人と歩くときは・・・・・ま

だまだゆっくりで、とても遅い部類に属して
いるんですが・・・・・・。 
 たぶん・・・・自分の生活スタイルが速く
なってきたのかもしれません。 
 列車の待ち時間も、以前は「都会はこんな
に何本も列車があって待たなくてもいいし、
なんて便利なんだろう」と思っていました。
思っていた記憶があります。でも最近は５分
の待ち時間でも「なんですぐに来ないんだろ
う」と思う自分があるのに気がつきました。
すぐに列車が来ないのにイラついている自分
があります。田舎では１時間に１本しか列車
はないので・・・・・待っている時間が分か
っているからかも知れません。ちょっとした
都会のストレスかなぁとも・・・・。悲しい
ことにゆとりがなくなって、体内時計が早く
早くと言い出したような気もします。 
 
 昨年に引き続きですが、非現業公務員の労
働基本権問題と消防職員の団結権回復が課題
だと思っています。加えて、自分たちの近く
で一緒に働いている非常勤職員の雇用の安
定・労働条件処遇改善だと思っています。昨
年はこんな良い政治条件の時はもう廻ってこ
ないのではないかと思っていました。でも世
の中はそんなにうまくは回っていないことに
気がついています。でもでも、自民党が政権
を執っていたときから考えれば・・・・・・
まだまだ良い政治条件であることは確かだと
思います。 
 
 改めて、この１年がいい年になることを期
待して・・・・・頑張りたいと思います。よ
ろしくお願いします。 


